Vol. 新春号 2020年

> 〒 252-1124 綾瀬市吉岡 3344 http://www.m-koshio-ayase.jp Email:koshio858@jcom.zaq.ne.jp

> > の取り組みが不可欠となっ 市として発展していくため

ています。



の間、順調に市政を進めてこられたのも皆様の絶大な せていただいてから、早くも3年半が過ぎました。こ

と魅力に満ちた綾瀬」を創り上げようと、市政を担わ 平成28年7月、「継続と革新」を基本姿勢に「活力 ととお慶び申し上げます。

皆様におかれましては、新年を健やかにお迎えのこ

明けましておめでとうございます

るご支援のお陰と、心から感謝申し上げます。



将来に向けて持続可能な都 は変わりません。綾瀬市が といった大きな時代の流れ が、少子高齢化や人口減少 新たな時代を迎えました 昨年、平成から令和へと

よる高齢者移動支援の開始 もたちのために、子育て支 の発掘と育成、住民主体に て高齢社会を支える担い手 援や幼児教育の充実、そし 昨年は、将来を担う子ど

めの施策を 活躍するた

画祭で高い は多くの映 市を舞台と 画「ルーツ」 した短編映

など、一定の成果を上げる ことができました。 また、外国人技能実習生

の受け入れ事業など、外国 人市民が綾瀬の一員として



沖縄国際映画祭にて

自立と活躍を促 して外国市民の 葉の壁」を解消 するほか、「言 入れ定員を拡大 低年齢児の受け 消に向けては、 待機児童の解

古塩 政 曲

た1年と言えます。 綾瀬市を全国的にPRでき

課題を残しました。情報提 の整備など、開通による効 信の拠点となる「道の駅. ともに、地域振興や魅力発 日でも早い開通を目指すと 年夏頃となりましたが、 めていきたいと思います。 り、市民の安全・安心に努 災害とは違った対応を図 供や避難所の設置など地震 が猛威を振い、災害対策に の開通が延期され、令和3 スマートインターチェンジ 市民の期待が大きかった 方で、台風15号、19号

果を最大限活かす施策を進 めてまいりま

す。

用した施策を進めていくこ す。この利点を最大限に活 い、といったコンパクトな が見える関係が築きやす ながりが強い、お互いの顔 とが必要です。 街ならではの良さがありま 我が綾瀬には、地域のつ

願い申しあげます。 援をくださるよう心からお ぞ今後ともより一層のご支 後援会の皆様には、どう 進してまいります。 活しやすい環境づくりを推 展開することでだれもが生 進するなど、様々な施策を

の担い手としての役割を 外国人市民にも地域活性化 る存在が必要です。また、 また行政と「共」に活動す が不可欠であり、市民同士、 主体的に対応する「担い手」 を維持するためには課題に の「共」です。地域の活力 字で表すと「共存」や「共生」 で多文化共生社会を実現し たいと思っています。 共」に担ってもらうこと 今年にかける思いを、 漢

## 新年の御挨拶

# …小器凡器の独り言…



### 古塩まさよし後援会 会長 近藤 囯

けましておめでとうござい 令和最初の新年、 皆様明

理解・ご協力の程よろしく お願い申し上げます。 和二年の今年は、特段のご 変お世話になりました。令 さて、今年7月は、 会員の皆様には、昨年大 決戦

平成20年7月が34・ の月となります。そ 挙投票率を見ますと、 こで、過去の市長選

42 % が34・79%、平成28 議員選挙と同日)でありま 年7月が54・17%(参議院 平成24年7月

率については、できうるな た。これらから今年の投票 市内投票率は45・44%でし 同7月の参議院議員選挙の 員選挙投票率は39・95%、 また昨年4月の市議会議

> 35%を超えることを期待し ところですが、最低でも らば、40~45%と望みたい ております。

り、有権者の方々には、大 いに関心を持っていただ トップを決める選挙であ いずれにしても、 一人でも多くの人にか

ます。 かわっていただき たいと思っており

より多くの有権者 援会としましては、 古塩まさよし後

ましょう。 域にわたり展開してまいり 援会会員加入運動を市内全 の方々のご理解を得るた ワンチームとなり、後

いたします。 ご支援をよろしくお願い 皆様のより一層のご支持

直まさよし 市政報告会



8月に発足しました。

副部長大久保貴正さん 伊藤正貴さん

# ◎古塩まさよし「市政報告会」開催

超える方々に出席いただきました。 館小ホールにおいて開催され、200名を が6月29日(土)綾瀬市オーエンス文化会 令和元年 古塩まさよし「市政報告会」

感謝申し上げます。 また運営・設営にご協力いただいた皆様に 報告されました。当日に参加された皆様、 整備する「目久尻川文化ゾーン構想」等が 在する遺跡・文化財・習俗を一体的に保存・ ロケツーリズム、綾瀬市を舞台とした初め ての映画「ルーツ」の製作、目久尻川に点 民の生活環境向上、ロケ地を観光地化する 技能実習生受け入れ体制の整備や外国籍市 ら、元気高齢者を中心とした高齢者事業、 当日は綾瀬市の令和元年度予算の中か



### とても和やかな雰 11月7日開催されました。 に参加していただきました。又、古塩市長 より心温まるメッセージをいただきました。 当日は各支部長さん15名と近藤後援会長

できた会となりま 結束を図ることの

## ◎忘年会開催

できました。 加者たちと楽しいひとときを過ごすことが において忘年会が開かれました。多数の参 11月30日に後援会主催で、ニューロード

## ◎支部長会開催

催準備等について話し合いました。 催予定の「古塩まさよし 新春の集い」開 支部長会が12月4日開かれ、2月1日開

◎まさよしレディーズ初懇親会開催

「まさよしレディーズ」懇親会が令和元年

◎古塩まさよし後援会青年部発足

古塩まさよし後援会青年部が会員9名で